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Rocchi: “Il nulla contro il fare” 
 

 

A pochi giorni dall’approvazione del bilancio,  il Sindaco di Cologno 
Monzese Angelo Rocchi esprime la propria preoccupazione ed il proprio 
sconcerto “per la pochezza di idee e programmi spesso constata in questo 
breve lasso di tempo tra i banchi di minoranza del Consiglio Comunale. 
L’occasione dell’approvazione del bilancio ha fatto emergere 
chiaramente, almeno in alcuni casi, carenze di idee. Particolarmente 
preoccupante mi è sembrato il modus operandi del Movimento 5Stelle e 
dei suoi rappresentanti i quali, benché certamente spinti dal sincero 
intento di collaborare alla politica locale nell’interesse della comunità, 
hanno rivelato limiti che non mi sarei aspettato. Voglio – insiste sul punto 
il primo cittadino di Cologno Monzese – esemplificare quanto accaduto 
perché non sono abituato ad affermare verità non sostenute dai fatti e 
perché spero che, messi a confronto con i propri errori, i nostri oppositori 
grillini possano correggersi per diventare una compagine di opposizione 
efficiente al lavoro per la nostra Città”.  “Ho ricevuto brevi manu dalla 
Consigliera Monica Motta un documento proposta in dieci punti che, 
secondo i 5Stelle, avrebbe dovuto rappresentare il contributo di questo 
partito alla stesura del bilancio di previsione 2015. Nulla, invece, 
attraverso i canali canonici (ed esempio le proposte di emendamento) che 
avrebbero garantito, se non altro, l’esame tecnico e politico del punto di 
vista dei 5Stelle. Ora, mi sembra incredibile, ed un sintomo di 
inesperienza, che un documento pervenutomi  intempestivamente, e 
veicolato attraverso canali improbabili, sia ritenuto dalla formazione 
politica che lo ha predisposto un atto sufficiente ad innescare una 
qualsiasi revisione del bilancio in approvazione”. “Nel merito” prosegue 
Rocchi “ho constatato l’elencazione di proposte generiche, e prive del 
supporto indispensabile di un qualsiasi progetto di sostenibilità tecnico- 
economica. Richieste forse pretestuose e strumentali. Altre proposte 
ricalcavano in buona parte obiettivi già presenti fra le priorità 
programmatiche della mia coalizione come, attenzione al risparmio 
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energetico, wi-fi libero, riqualificazione area Lambro, completamento 
percorso ciclabili e via dicendo”. “Stupito ho letto di consultazione on-
line, che per inciso non è alla portata di tutti i cittadini né un sistema 
giuridicamente valido per assumere decisioni, su tutte le tematiche 
amministrative future. Sorpreso ho letto della richiesta di creazione del 
servizio streaming per la trasmissione del Consiglio Comunale, e della 
richiesta di censimento delle piante presenti sul territorio: due servizi già 
attivati on-line sul sito web comunale !” . In conclusione Rocchi si lascia 
sfuggire anche qualche appunto di carattere  logico: “Mi sto chiedendo da 
qualche giorno come fanno i 5Stelle, che prima chiedono l’istituzione di 
un ufficio per la partecipazione ai bandi europei, a contestarmi 
immediatamente la costituzione di un ufficio di staff che è stato creato 
appositamente per seguire quegli stessi bandi e le opportunità che ne 
deriveranno. Così come mi interrogo sulla coerenza che ha ispirato il 
Movimento ad attaccarmi su un passaggio meramente tecnico ed 
obbligatorio come la riapertura dei termini per segnalazione di errori 
materiali del PGT, sostenendo che io volessi artatamente modificare 
quello strumento di pianificazione, quando si è appena chiesta, fra i 
famosi dieci punti, la revisione del PGT”. Il monito finale del Sindaco: 
“Voglio ricordare che i consiglieri devono presentare, nelle sedi e nei 
tempi dovuti per essere vagliate dai funzionari, proposte concrete, 
supportate da un progetto realistico. Questo è quello che fa la mia 
Amministrazione, ed è quello che dovrebbe fare un consigliere 
collaborativo e preparato. Invece noi non abbiamo ricevuto nessuna 
proposta, e il nulla non può essere un interlocutore per una 
Amministrazione del fare”. 
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